

per FAX ✓

Werk A Sör

SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

An den Oberbürgermeister
der Stadt Nürnberg
Dr. Ulrich Maly
Rathaus

90403 Nürnberg

OBERBÜRGERMEISTER			
04. MRZ. 2013			
1	Zur	3	Zur Stellungnahme
2.37	nts.	4	Antwort vor Ab-
	2		sendung vorlesen
111	z.w.V.	5	Antwort zur Unter-
			schrift vorlesen

Nürnberg, 25. Februar 2013
Kayser

Projekt Stadt am Fluss – Hier: Umsetzungs-Pläne für die Insel Schütt

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Meinungsträgerkreis Nördliche Altstadt wurden die aktuellen Umsetzungs-Pläne für einen Teilabschnitt des Projektes „Stadt am Fluss“ vorgestellt. Die Pläne betreffen den Uferabschnitt auf der Insel Schütt. Mit den Plänen werden die Ziele verfolgt, Zugänge zur Pegnitz zu schaffen und die Altstadt wieder näher ans Wasser zu rücken. Die Grundlagen hierfür wurden mit der Konzeptstudie „Altstadt ans Wasser“ gelegt. Die Ergebnisse dieser Studie und die darin enthaltenen Skizzen für neue Orte am Wasser fanden viel Zustimmung bei den Anwohnern in der Nürnberger Altstadt und darüber hinaus.

Die nun für die Umsetzung ersten vorgelegten Pläne weichen allerdings von den ursprünglichen Ansätzen in einigen, aber offenbar entscheidenden Punkten, teils erheblich ab. Es wurde deshalb aus der Bürgerschaft bereits Kritik an den aktuellen Planungen des allgemein große Unterstützung erfahrenden Projektes geübt. Die SPD – Stadtratsfraktion hält weiterhin an den ersten Grobplanungen lt. der Konzeptskizze „Altstadt am Wasser“ fest und bleibt bei ihrem ursprünglichen Ziel, die Aufenthaltsqualität an dieser Stelle zu verbessern.

Die Bürger sollen ein Platz zum Verweilen, Erholen und Entspannen an dieser Stelle bekommen. Eine reine optische Verbesserung würde dem Grundanliegen nicht gerecht werden und den Kostenaufwand nicht rechtfertigen. Oberstes Ziel bleibt für die SPD Fraktion an diesem Abschnitt, der direkte Zugang (Treppe) zum Wasser, der den Effekt zum Verweilen noch weiter erhöht.

Ob ein weiterer Weg an dieser Stelle in der vorgeschlagenen Art und Form wirklich nötig und sinnvoll ist, erschließt sich uns dabei noch nicht. Hier sollte im Grundsatz aber auch von der Art des Weges eine Alternative geprüft werden.

- 2 -

Die SPD-Stadtratsfraktion stellt deshalb zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

Antrag:

Die Verwaltung stellt im zuständigen Ausschuss ihre aktuellen Planungen diesbezüglich dezidiert vor.

Dabei werden auch alternative Planungen und Umsetzungsmöglichkeiten vorgestellt, die den geäußerten Bedenken Rechnung tragen, den Bürgerwillen berücksichtigen und den ursprünglichen Zielsetzungen aus der Studie „Altstadt ans Wasser“ gestalterisch stärker entsprechen.

Mit freundlichen Grüßen



Christian Vogel
Fraktionsvorsitzender